
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間         会長 松尾正博君 

先日は、酒の総会で東

京へ行き、例会を欠席さ

せていただきました。 

翌日、時間がありまし

たのでホテルオークラ

に例会がある東京西ロ

ータリークラブでメイ

キャップをしてきまし

た。創立６１年目のクラ

ブで、会員が１８１名と

の事です。当日の例会出席が１０５名で約６０％の出席

ですが、１００名を超すとさすがに壮観でした。尚、当日

は歓談の日の設定で、各テーブルとも話に花が咲いて、 

楽しい例会運営がされておりました。 

皆様も機会がありましたらメイキャップをされると勉

強になり、楽しいものです。 

本日は、後程クラブ協議会があり本年の主なクラブ行事 

が終了いたします。又、先週は石田委員長のお世話で職場 

訪問を鈴山荘でさせていただきました。 

 ありがとうございました。 
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■幹事報告          幹事 森本直樹君 

＜文書案内＞ 

＊スリランカ洪水に対する義 

捐金ご協力のお願い 

＊宮崎日日新聞よりの次年度 

クラブ会長特集協力依頼 

 （紙面掲載の件7/21〆切） 

＊西都ロータリークラブより 

 米山奨学生へ通訳のお願い

（10/28南慶州との合同例会日） 

＊2017-18年度テーマポスター 

 配布の件 

    

☆米山奨学生奨学金支給  千 民宇 (ﾁｮﾝ ﾐﾇ) 君 

      

       来月からの韓国語講座が楽しみです。 

      よろしくお願いします！ 
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2730地区ガバナー    大重 勝弘 

中部分区ガバナー補佐    藤堂 孝一 

RIテーマ 『人類に奉仕するロータリー』 

第 2730地区テーマ『ロータリーを楽しもう』 

高鍋ロータリークラブテーマ 

       『会員の為のロータリー』 

6月の月間テーマ  

  ロータリー親睦活動月間 

７．ＢＯＸ披露 

８．各委員会報告 

９．三役退任挨拶  

10．外部卓話   

11．次週例会案内 

12. 点  鐘 

 

 

   

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

  日も風も星も 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内   

＊三役退任あいさつ 

 ＊外部卓話＝山中鉄斎様 

 ＊100万ドル     

 

 

 

 

 

 

       

 

 

新年度初例会案内；7月 6日（1981回） 

＊三役就任挨拶   

 ＊前年度会長幹事お礼 ＊前年度 100％出席表彰 

 ＊月初めのセレモニー ＊雑誌紹介 

＊米山ランチ     ＊例会終了後理事会 

第 1979 回 例会内容 

 

 

 

 

 

 

 

 



■クラブ訪問ご挨拶      中部分区ガバナー補佐 

藤堂 孝一 様 

皆さんこんにちは、

高鍋ロータリークラブ

には 3度目の訪問です

補佐として４回は訪問

しなくてはならないの

ですが３回しか回れな

く申し訳ありません。 

又、７月末に最初の

公式訪問をして、今回

中部分区の最後のクラブ訪問で最初と最後の何か因縁を

感じます。 

大重ガバナーの職業奉仕に対しての説明を受け、今年一

年間本当に勉強になり充実した一年間でした。 

 6月10日の東クラブ20周年記念講演の黒木会員の話に

は大変感銘を受けた次第です。 

 松尾会長、森本幹事一年間お疲れ様です。にこやかな顔

を見ると年度始まりの時の緊張からすると充実した一年

間だったと思います。 

規定審議会の大幅な改定により、クラブの定款細則の見

直しなども終了して次年度に向けての準備も済んだこと

と思います。大半のクラブが現状のままのようですが、2

クラブ程度が例会を月2回で実施するようです、 

中部分区の会員も当初の目標 500 を今現在クリアして

おりますが、6 月に退会する人が多いのが現実ですので、

何とか維持していただけたらとお願いします。 

 高鍋ロータリークラブの益々の発展御活躍をご祈念申

し上げあいさつに代えさせていただきます。 

 本当に一年間ありがとうございました。 

 

 

■クラブ協議会―年間活動報告 

クラブ会報委員会       委員長 緒方郁男君 

当委員会では、『親しみのあ

る情報豊かな紙面編集に努

め、会員相互の理解を深める』

を今年度の活動方針として定

め、副委員長に甲斐さん、委員

に阿多さんの 3 人で取り組ん

で来ました。 

 会報には、プログラム委員

会の協力を得、外部卓話者の皆さんの原稿も出来るだけ

掲載することが出来ました。又、「会員５分間スピーチ」

を計画して頂き紙面の充実に非常に助かりました。ただ、

紙面作りは事務局の財津さんに頼りっきりで申し訳なく

思っているところです。 

 例会での様子や奉仕活動 又、大会の詳細等をもっと

載せることが必要ではなかったかと今になって反省して

います。今後、他の委員会でも新しい事に挑戦していきた

いと思います。 

 

■ＢＯＸ披露    親睦活動副委員長 青木善明君  

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

【松尾正博君】藤堂ガバナー補 

佐一年間ご苦労様でした。 

藤本様アトランタ世界大会 

出席お疲れ様でした。ご報告 

を楽しみにしております。 

【藤本範行君】 RIアトランタ国 

際大会に参加してきました。 

  お土産は発表にかえさせてください。すみません。 

【野添勝久君】5/30日末娘に女の子が誕生。侑希ちゃん 

と毎日会えて左手に赤ちゃん、右手でパソコン、これ 

も良き思い出になるのでしょう。子供8人、孫6人と 

なりました。 

 

■出席報告          出席委員 甲斐英治君 

 

出席報告（6/22）       

正 会 員 総 数 46名 

出 席 会 員 数 35名 

ホーム出席率 76.09％ 

修正出席率   ％ 

 

 

      

アトランタ国際大会参加報告     R財団・米山報告 

藤本範行君         井上博功君 

   

 

   

 
 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


